
Acta de la reunión de la comisión de movilidad del centro celebrada el 17 de diciembre de 
2019 

 
Comienza la reunión a las 13.40, en el despacho de decanato de la Facultad, con la asistencia 
de Óscar Cubo, Ana Moral, Pilar Martínez y Fernando Marhuenda; excusando su ausencia 
Mireia Blasco; y con el siguiente orden del día: 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
 
Se aprueba el acta de la sesión de 11 de septiembre, por asentimiento. 
 

2. Información del coordinador de movilidad del centro y de coordinador/as de 
movilidad de grados. 

 
Fernando informa: 

- Bienvenida a Óscar a la comisión y agradecimiento a Pedro Jesús por su trabajo. 
- Participación de varios miembros de la Facultad en Forthem, con papel destacado de  

Pedro Jesús Teruel y Carmen Carmona 
- Está pendiente una reunión con Chusa Perales para acabar de aclarar los destinos de 

América Latina 
 
Ana informa de la CAT de Pedagogía, a la que ha sido ya convocada, con voz y sin voto. 

- Asignaturas en inglés, previo a aprobación de OCA, no hay voluntad en este 
momento en la CAT 

- Informarnos en el gabinete jurídico de qué repercusiones tiene la OCA en inglés 
sobre la preferencia en la elección de docencia. Tener en cuenta que hay miedo a 
sobrecargar otros grupos si se oferta alguno en inglés. 

- Convalidaciones: llevar las dudas a la CAT, previsiblemente en abril, con propuestas 
específicas. 

- Evitar sobrecarga de grupos con estudiantes erasmus 
 
Óscar es miembro de la CAT porque además es coordinador de 1º. 
 
Pilar informa de la CAT de Educación Social, con voz y sin voto. 

- Pendiente de informar movilidad en la CAT porque se retiró el punto del orden del 
día. 

 
3. Aprobación, si procede, del documento sgic de movilidad. 

 
Revisamos las propuestas de Óscar Cubo y Ana Moral, proponemos mejoras y completamos el 
plan de mejora. 
 
Se aprueba, por asentimiento (anexo I). 
 

4. Asuntos de trámite. 
 
Hay tres convenios pendientes de tramitar, tenemos documentación sólo de uno de ellos: 

- Tras os Montes. Acordamos solicitar información sobre idioma y cuatrimestre, y 
aplazamos a la próxima reunión de la comisión. 

 
5. Turno abierto de intervenciones. 



 
Pilar:  

- Necesidad de formación, ¿podemos mejorar el documento de FAQs? 
- Sobrecarga de Vicent Horcas: drive común para ponernos topes en asignaturas, es 

¿qué propone la CAT al respecto? 
- Prórrogas, visto bueno - ¿ampliación de plaza desde Relaciones Internacionales? 

¿Hasta qué punto damos? 
- En la elaboración del informe, Pilar está gestionando 90 estudiantes entre incoming-

outgoing ¿A partir de cuántos estudiantes hay dos coordinadores/as? 
- Muy preocupante - Notas en papel originales de estudiantes outgoing, dentro del 

sobre de matrícula de cada estudiante, mejor que pdf o correo impreso. El alumnado 
debiera comprometerse a recoger sus notas y enviarlas, así como a presentar una 
breve memoria de su estancia. 

- Próximas comisiones: recomendación/consejo/se especifica? no irse con programa 
internacional hasta 4º (las obligatorias de tercer curso de Grado son más difíciles de 
convalidar en Programa Internacional) aprobar como comisión y anunciar 
expeditivamente en noviembre 

- Movilidad en Brasil: visita y entrevistas en 5 universidades, Universidad Federal de 
Río Janeiro perfecto; Universidad Federal de Belo Horizonte (a nosotros nos consta el 
convenio, pero a ellos ya no en Relaciones Internacionales, por lo que se realiza la 
gestión para que se vuelva a activar, porque hay interés por parte de las dos 
Universidades); Metodista Sao Paulo muy bien; la Universidad pública de Riberao 
Preto depende de la Estadual de Sao Paulo y no hay convenio en la actualidad, siendo 
esta última la mejor universidad de Brasil – hay posibilidad de reactivar el convenio (se 
desactivó en febrero, pero ya se ha hecho la gestión para volverlo a activar) que 
englobaría a las dos universidades.  

- Expresión de reconocimiento al apoyo, dedicación y profesionalidad tanto a Mireia y 
Vicky en secretaría de la Facultad como al personal técnico de Relaciones 
Internacionales, especialmente a Bernat y Pau.  

 
Se levanta la sesión a las 15.30. 
 
Fdo.: Fernando Marhuenda, coordinador de movilidad. 


